
Esami di maturità, la carica
dei  3.253  studenti
siracusani. Tutti i numeri in
Sicilia
In provincia di Siracusa inizia il conto alla rovescia per i
3.253 studenti che affronteranno quest’anno la Maturità. Balza
agli  occhi  il  continuo  assottigliarsi  del  numero  degli
studenti: erano 3.375 alla prova di Stato del 2023 e 3.796 nel
2022. Una flessione purtroppo comune a tutta la Sicilia, dove
sono in totale 46.292 i maturandi 2024.
Mercoledì 19 giugno, alle 8.30, affronteranno la prima prova
scritta dell’esame di Stato. Le modalità di svolgimento sono
identiche in tutti gli istituti, con sei ore di tempo per
presentare il proprio elaborato. Giovedì 20 giugno è fissata
la seconda prova scritta. Per le sezioni ESABAC, ESABAC techno
è prevista una terza prova scritta. Gli esami si concluderanno
con i colloqui orali multidisciplinari.
Le commissioni sono composte da commissari interni ed esterni
e presiedute da un presidente esterno. In Sicilia sono 1.318
commissioni (112 a Siracusa). Tra i licei, è anche quest’anno
lo scientifico a presentare il maggior numero di maturandi
siciliano  (6.381);  seguono  classico  (3.951),  linguistico
(3.043), scienze umane (3.038), scientifica opzione scienze
applicate  (2618),  scienze  umane  opzione  economico  sociale
(1.124), scientifico – sezione a indirizzo sportivo (504),
liceo delle arti figurative, plastico- pittorico (489).
Si presenteranno all’Esame di Stato 301 studentesse e studenti
della sezione musicale del liceo musicale e coreutico e 77
della sezione coreutica triennio.
Tra  gli  istituti  tecnici  è  l’indirizzo  amministrazione,
finanza e marketing ad avere il maggior numero di maturandi
(2.754) ai quali vanno aggiunti i 1.805 dell’articolazione
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sistemi  informativi  aziendali;  segue  turismo  con  1.828,
informatica e telecomunicazioni articolazione informatica con
1.788.
Il  picco  tra  gli  istituti  professionali  si  trova
nell’indirizzo  enogastronomia  e  ospitalità  alberghiera  con
3.803 maturandi. Poi manutenzione e assistenza tecnica con 853
candidati; servizi enogastronomia e ospitalità alberghiera –
articolazione enogastronomia con 619 candidati; agricoltura,
sviluppo rurale, valorizzazione dei prodotti del territorio e
gestione delle risorse forestali e montane con 486 candidati.
“Auguro  buono  studio  e  un  ottimo  risultato  finale  alle
studentesse e agli studenti del secondo ciclo di istruzione
che si apprestano ad affrontare le prove dell’Esame di Stato,
traguardo  importante  del  percorso  scolastico  di  ognuno  di
loro”, dice Giuseppe Pierro, direttore generale dell’Ufficio
Scolastico  Regionale  Sicilia.  “Colgo  l’occasione  per
ringraziare tutto il personale della Scuola per la dedizione e
il lavoro svolto durante l’intero anno scolastico”.

Europei  di  atletica,  Matteo
Melluzzo  in  finale  con  la
staffetta azzurra 4×100
Metabolizzata  l’amarezza  dei  giorni  scorsi,  uno  strepitoso
Matteo Melluzzo ha trascinato la staffetta azzurra 4×100 alla
finale degli europei di atletica di Roma. Domani sera (12
giugno) alle 22.50 la finale con lo sprinter siracusano che ha
mostrato una volta di più di valere il posto. Nella semifinale
è stato schierato nel primo rettilineo, prendendo il posto di
Marcell Jacobs, tenuto precauzionalmente a riposto come anche
Tortu.
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Con Melluzzo in staffetta Roberto Rigali alla partenza, Patta
e Simonelli. Quartetto inedito ma affidabile, superato solo
dalla  Francia.  Azzurri  secondi  con  il  tempo  di  38.40  e
qualificati per la finale che mette in palio le medaglie.

Dopo il grave incidente e con
più  fratture,  resta  tre
giorni  al  Pronto  Soccorso.
“Verifiche”
Ha riportato diverse fratture il giovane siracusano rimasto
coinvolto sabato scorso in un incidente lungo la statale 124,
all’altezza degli svincoli autostradali. Condotto al Pronto
Soccorso dell’Umberto I di Siracusa, fino a questa mattina non
era  ancora  stato  trasferito  in  reparto.  Una  situazione
denunciata da alcuni familiari ed amici. “Lo hanno lasciato
sul lettino, solo con anestetici e assistenza quasi nulla per
espletare le funzioni corporali, lui che è bloccato a letto
con più fratture anche scomposte”, si sfogano contattando la
redazione di FMITALIA e SiracusaOggi.it. Una denuncia arrivata
in pochi minuti anche ai piani alti del management dell’Asp di
Siracusa.
E  grazie  a  questo  interessamento  è  stato  disposto  il
trasferimento del paziente, dall’osservazione breve del Pronto
Soccorso al reparto di Ortopedia, dove dovrà trascorre un
periodo medio-lungo di degenza alla luce di una prognosi di
circa  30  giorni  e  l’alta  probabilità  di  un  intervento
chirurgico.  Una  situazione  che  sorprende,  pur  comprendendo
come l’area del PS non sia da considerare solo come quella
relativa alle operazioni di emergenza-urgenza ma anche alle
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cosiddette  osservazioni  brevi.  Quasi  tre  giorni  in  Pronto
Soccorso per un paziente “delicato”, con diverse fratture e un
arto in trazione, sembra in effetti troppo.
Al punto che, secondo diverse indiscrezioni, i vertici della
sanità provinciale avrebbero avviato in queste ore una serie
di  verifiche,  per  appurare  attraverso  quali  passaggi  e
decisioni si sia sviluppata questa particolare situazione che,
peraltro, stride con gli annunciati nuovi tempi del Pronto
Soccorso. Un reparto che a breve – è questione di giorni – si
trasferirà nella nuova area dedicata, con spazi e strutture
più adeguate per medici e pazienti.

Solarium  in  città,  piccolo
intoppo:  la  ditta  rinuncia
all’incarico, soluzione last-
minute
Ci  vorrà  ancora  qualche  giorno  prima  dell’avvio  delle
operazioni  di  montaggio  dei  quattro  solarium  pubblici  di
Siracusa. La ditta che aveva risposto alla procedura negoziata
del Comune ed a cui era stato affidato l’allestimento per
circa 148mila euro, ha adesso comunicato di non potere più
svolgere  quei  lavori.  Convocata  la  scorsa  settimana  per
l’avvio delle operazioni, dopo un sopralluogo ha motivato con
pec la sua decisione. Una doccia gelata che costringe adesso
gli uffici di Palazzo Vermexio a correre ai ripari, con un
affidamento  diretto  sotto  soglia  ad  un’altra  ditta.
Inizieranno  lunedì,  dallo  Sbarcadero.
E dire che il Comune di Siracusa quest’anno si era mosso per
tempo, in previsione dell’avvio della stagione balneare. Già
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nei primi giorni del mese di maggio scorso era stato approvato
il  progetto,  stanziata  la  cifra  necessaria  e  definite  le
modalità dei lavori da svolgere per allestire i solarium di
Forte  Vigliena,  Sbarcadero  Santa  Lucia,  “Ru  Frati”,
Mazzarrona.  Nello  stesso  intervento  rientra  anche  la
realizzazione di una rampa di accesso al mare della spiaggia
libera Camomilla e la ricostruzione del calpestio in terra
della  rampa  di  accesso  alla  spiaggia  di  Costa  del  Sole,
all’Arenella, nonché il ripristino del piede della scala della
spiaggetta di Ognina.

Nella  cassaforte,  un
supermarket  della  droga.  La
Polizia  arresta  un  48enne
siracusano
Un 48enne è stato arrestato al termine di un’operazione della
Squadra Mobile di Siracusa. Con l’accusa di detezione ai fini
di  spaccio  di  sostanza  stupefacente,  è  stato  posto  ai
domiciliari  in  attesa  della  direttissima.
I  poliziotti  sono  costantemente  impegnati  in  azioni  di
contrasto  al  fiorente  mercato  della  droga,  con  controlli
ripetuti nelle aree sensibili. Nel corso di questi controlli,
hanno effettuato una perquisizione domiciliare nell’abitazione
del 48enne, trovato in possesso di 2,5 chilogrammi di hashish,
750  grammi  di  marijuana  e  150  grammi  di  cocaina  celata
all’interno  di  una  cassaforte.  Sequestrato  anche  vario
materiale  utilizzato  probabilmente  per  il  confezionamento
della droga.
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Sorpreso  mentre  ruba  cialde
di caffè, arresto “espresso”
per un 28enne
Un siracusano di 28 anni è stato arrestato dalla Volanti per
furto aggravato. I poliziotti lo hanno sorpreso all’interno di
un esercizio commerciale specializzato in vendita di caffè. Si
era già impossessato di 191 capsule di una nota marca.
E’ scattato l’arresto in flagranza. Il ventottenne è anche
accusato di aver violato la misura dell’obbligo di dimora cui
era  sottoposto,  con  divieto  di  uscire  nelle  ore  serali  e
notturne.

Siracusa  città:  i  candidati
più  votati  alle  Europee,
lista per lista
Di seguito, i candidati più votati a Siracusa città. Dal Pd
primo  partito  cittadino  a  Stati  Uniti  d’Europa,  ecco  il
risultato (con qualche sorpresa) dei big siciliani e di casa
nostra.

PD
NICITA ANTONIO 3.666
SCHLEIN ELLY 1.962
BARTOLO PIETRO 651
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FDI
MELONI GIORGIA 3.437
SCORPO ALESSIA 1.262
GIAMMUSSO MASSI 522
RAZZA RUGGERO 481

M5S
ANTOCI GIUSEPPE 1.556
DI PRIMA ANTONELLA481

FORZA ITALIA
CHINNICI CATERINA 2.191
TAMAJO EDY 1.697
FALCONE MARCO 1.161

LIBERTA’
BANDIERA EDGARDO 2.460
DE LUCA CATENO 443
LA VARDERA ISMAELE133

LEGA
STANCANELLI RAFFAELE 758
VANNACCI ROBERTO 496
TARDINO ANNALISA 343

AVS
SALIS ILARIA 668
LUCANO MIMMO 497

AZIONE
ALFANO SONIA 284
CALENDA CARLO 249

STATI UNITI D’EUROPA
RENZI MATTEO 358
FALLETTA VALENTINA110



Europee:  i  candidati  più
votati,  lista  per  lista  in
provincia di Siracusa
Ecco chi sono stati i più votati in provincia di Siracusa,
lista per lista:

FORZA ITALIA
Caterina Chinnici 12.052
Edy Tamajo 9.691
Marco Falcone 9.069

FRATELLI D’ITALIA
Giorgia Meloni 13.603
Alessia Scorpo 8.615
Ruggero Razza 4.392

PARTITO DEMOCRATICO
Antonio Nicita 9.733
Elly Schlein 5.491
Peppe Lupo 2.546
Pietro Bartolo 1.593

MOVIMENTO 5 STELLE
Giuseppe Antoci 4.976
Patrizio Cinque 1.570
Matilde Montaudo 1.507

LIBERTA’
Edy Bandiera 3.971
Cateno De Luca 2.015
Ismaele La Vardera 724
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LEGA
Raffaele Stancanelli 2.313
Roberto Vannacci 1.487

ALLEANZA VERDI SINISTRA
Ilaria Salis 1.596
Mimmo Lucano 1.060

STATI UNITI D’EUROPA
Matteo Renzi 927
Valentina Falletta 263

AZIONE
Carlo Calenda 503
Sonia Alfano 466
PALAZZOLO GIANNI DETTO GIANGIACOMO 192

Europee, ecco come è andato
il voto a Siracusa e nelle
città della provincia
Mancano  ancora  sette  sezioni  al  termine  dello  spoglio  in
provincia  di  Siracusa.  Il  partito  più  votato,  anche  nel
siracusano, è Forza Italia (in questa tornata insieme a Mpa e
DC) forte di una percentuale del 23,78%. Fratelli d’Italia
migliora ancora e si attesta al 21,02% mentre il Pd regista il
18,18%. Subito dietro il Movimento 5 Stelle con il 16,11%.
Interessante il dato di Libertà (De Luca) che in provincia di
Siracusa fa registrare 6,76%. Lega appena sopra il 5% (5,32).
Dati non allineati, però, in tutti i comuni della provincia di
Siracusa. Nel capoluogo, ad esempio, il primo partito è il Pd
(22,64%),  spinto  dalla  candidatura  del  senatore  Antonio
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Nicita. Fratelli d’Italia al 17,92%, M5S subito dietro con il
17,40%,  meglio  anche  di  Forza  Italia  (13,57%).  Libertà  a
Siracusa centra un buon dato: 10,44%, effetto trascinamento
del  candidato  locale,  Edy  Bandiera.  Azione,  partito  del
sindaco Italia, non decolla: 2,53%
A  Melilli,  Forza  Italia  piazza  uno  dei  suoi  risultati
migliori: 57,17%. Alle spalle il Movimento 5 Stelle (13,50%) e
FdI (8,49%). Il sindaco Giuseppe Carta, deputato regionale e
nome forte degli Autonomisti, può gongolare per il buon dato
prodotto per FI.
Avola si conferma roccaforte di FdI, con il partito della
premier al 37,23%. Pd secondo partito con il 15,70%, Movimento
5 Stelle terzo con 15,63%. Forza Italia al 15,29%.
Anche il dato di Augusta arride a Fratelli d’Italia, partito
del  sindaco  Di  Mare:  29,15%.  Forza  Italia  al  17,77%,  Pd
16,86%, M5S 16,60%.
Rosolini,  città  d’origine  del  deputato  regionale  azzurro
Riccardo  Gennuso,  vede  primeggiare  proprio  Forza  Italia
(40,64%). Alle spalle, il Movimento 5 Stelle (14,29%) e il Pd
(13,90%). Solo quarto FdI, con il 13,23%.
A Sortino, “casa” del deputato regionale Carlo Auteri (FdI),
ottima prova proprio del partito della premier Meloni: 30,51%.
Bene anche Forza Italia (28,42%). Staccato il PD (14,56%) e il
M5S (14,53%).
A Floridia, città del deputato regionale Pd Tiziano Spada,
prova di “forza” proprio del Partito Democratico: 24,24%. FdI
subito dietro (23,78%), poi il Movimento 5 Stelle (18,06%).
Forza Italia si ferma al 13,07. Libertà sfiora il 10% (9,96%).

Elezioni  amministrative  a
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Pachino,  ballottaggio
Fronterrè-Gambuzza
Per decidere chi sarà il nuovo sindaco di Pachino bisognerà
attendere il ballottaggio. Nessuno dei candidati ha raggiunto
la soglia richiesta per l’elezione al primo turno. Barbara
Fronterrè  (Pachino  Crede,  Pachino  Democratica,  Insieme  in
Azione  per  Pachino,  Democrazia  Cristiana  e  Mpa  Pachino-
Popolari)  chiude  al  36,52%  davanti  a  Giuseppe  Gambuzza
(Rinascita Pachino, Libertà, Pachino Si e Forza Italia) al
31,39%.  Rimane  fuori  dai  giochi  il  candidato  di  FdI,
Fortunato,  che  si  è  fermato  al  24,08%  dei  consensi.
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